

Divorcio en Chile - Cómo los abogados de Abogaley pueden ayudar a las personas

En este artículo, explicaremos cómo los abogados de divorcio de Abogaley pueden ayudarle.

VIÑA DEL MAR, CHILE, December 13, 2023 /EINPresswire.com/ -- El divorcio es una decisión difícil para cualquier pareja, pero en Chile existen factores únicos que deben considerarse antes de tomar esta decisión que cambiará la vida. Con un sistema legal complejo, altas tasas de divorcio y tabúes culturales, divorciarse en Chile puede ser una perspectiva desalentadora.



Divorce lawyer in Chile

En Chile, el proceso de divorcio es largo y costoso. Las parejas deben estar separadas durante al menos un año antes de solicitar el divorcio, y el proceso judicial puede tardar hasta dos años en finalizar. Además, el costo de un divorcio en Chile puede ser prohibitivamente caro, especialmente para quienes tienen recursos económicos limitados.

Causas de divorcio en Chile

En Chile, el divorcio se introdujo por primera vez en 2004. Hay tres formas de solicitar el divorcio: mutuo acuerdo después de un año de separación, solicitud unilateral si la pareja ha estado viviendo separada durante al menos tres años, o si una de las partes puede demostrar que ha ocurrido una grave violación de los deberes y obligaciones que impone el matrimonio.

Un divorcio, a diferencia del [divorcio unilateral](#), no exige el cese de la convivencia. Este recurso legal aborda violaciones graves de los deberes matrimoniales, que hacen que la coexistencia sea intolerable, y tiene como ventaja clave la exención del requisito de separación de tres años. Fundamentos legales y desafíos

El divorcio, fundamentado en graves violaciones de los deberes y obligaciones matrimoniales, es examinado por los jueces para determinar la gravedad y la recurrencia de las transgresiones.

Dentro del ámbito del divorcio se incluyen determinadas conductas previstas en el artículo 54 de la Ley de Matrimonio Civil, como la infidelidad o el abandono.

Divorcio en Chile: los pros y los contras

El divorcio en Chile no es una decisión que se toma a la ligera. Antes de tomar la decisión de poner fin a un matrimonio, las parejas deben considerar los pros y los contras:

Ventajas del divorcio en Chile

- El divorcio en Chile es un proceso relativamente sencillo.
- El divorcio en Chile suele ser mucho más rápido que en otros países.
- El tribunal tiene en cuenta el interés superior de los niños al dictar sentencia de divorcio.

Contras del divorcio en Chile

- El divorcio en Chile puede ser costoso debido a los honorarios judiciales y los costos legales.
- El tribunal puede exigir que las parejas asistan a mediación o asesoramiento .

División de propiedad tras divorcio en Chile

La ley chilena no reconoce los acuerdos prenupciales, por lo que la forma en que se dividen los bienes en caso de divorcio depende del régimen patrimonial que la pareja elija al registrar su matrimonio. Las parejas pueden elegir entre un régimen de separación total de bienes, sociedad conyugal o bienes comunes. La ley de divorcio chilena también incluye el principio de compensación económica, que tiene en cuenta la pérdida económica del cónyuge cuando se queda en casa para cuidar de los hijos y del hogar.

Custodia de los hijos después del divorcio en Chile

El Código Civil chileno promueve la coparentalidad en caso de divorcio donde hay hijos menores. Al decidir sobre la custodia, los tribunales tomarán en consideración factores tales como el vínculo emocional con cada parent, la aptitud de cada parent para proteger los derechos del niño, las contribuciones hechas para la manutención del niño mientras estaba bajo el cuidado del otro parent, cooperación entre padres, dedicación al niño antes de la ruptura, y más. Los tribunales chilenos otorgan gran importancia a las opiniones del niño, y los niños tienen derecho a ser escuchados en los procedimientos judiciales.

Requisitos de Documentos para el Divorcio en Chile

Certificado de Matrimonio - Obtenido del registro civil o en línea, que sirve como prueba de la unión matrimonial.

Acta de Nacimiento de Hijos - También disponible a través del registro civil o en línea,

confirmando la existencia de hijos en común.

Historia de la vida matrimonial - Una historia cronológica de la familia es crucial para presentar el caso de manera efectiva.

Cómo puede Abogaley Law Firm ayudar en el divorcio en Chile?

Abogaley Law Firm es un proveedor líder de servicios legales dedicado a guiar a las personas a través de las complejidades del divorcio en Chile. Con el compromiso de brindar un servicio personalizado y experiencia en abordar temas como el adulterio, el abuso y el abuso de sustancias, la firma garantiza la protección de los clientes durante todo el proceso de divorcio.

- Contratación del Servicio - Acuerdo y forma de pago discutidos.
- Envío de Documentación - Los abogados solicitan los documentos necesarios y antecedentes familiares.
- Notificación de Reclamación - Acto jurídico esencial que garantiza la validez del procedimiento.
- Elaboración de Informe de Prueba - Recopilación de pruebas para la defensa .
- Realización de audiencia preparatoria : las partes ratifican los reclamos y ofrecen evidencia a través de abogados.
- Realización de audiencia de juicio : presentación de pruebas, alegatos finales y veredicto judicial.

Navegar por un divorcio en Chile exige planificación estratégica, equilibrando ventajas y desafíos probatorios. Abogaley Law Firm, un aliado confiable durante divorcios complejos, garantiza que los clientes estén completamente protegidos mediante asesoramiento legal y compasión. Con dedicación al servicio personalizado, Abogaley Law Firm es el socio ideal para personas que enfrentan los desafíos de un divorcio.

Teléfono - +563 2312 7232

Correo - consultas@abogaley.cl

Nicolás adolfo rios montt

Abogaley estudio juridico

+56 9 4230 2784

[email us here](#)

Visit us on social media:

[YouTube](#)

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/672958683>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable

in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2023 Newsmatics Inc. All Right Reserved.